



## Berufsinformationstag (BIT) – Schülerinnen und Schüler informierten sich über ihre berufliche Zukunft

Am 17. November fand von 15.00 - 18.00 Uhr der Berufsinformationstag in Montabaur statt. Nach einer längeren, Corona-bedingten Pause veranstalteten die Theodor-Heuss-Realschule plus, die Anne-Frank-Realschule plus Montabaur, die Heinrich-Roth-Realschule plus sowie die Freiherr-vom-Stein-Realschule plus Nentershausen wieder einen gemeinsamen Berufsinformationstag in der Kreissporthalle Montabaur. Über 50 Betriebe der Region aus Handwerk, Handel, Gewerbe und dem Dienstleistungssektor gaben den interessierten Schülerinnen und Schülern dort gerne Auskunft. Außerdem präsentierten sich mehrere weiterführende Schulen und informierten über ihre Lerninhalte und Schulabschlüsse.



Viele Firmen luden die Schülerinnen und Schülern der Klassenstufen 8-10 ein, aktiv zu werden und einzelne Tätigkeitsfelder des Berufs zu erproben. In Gesprächen beantworteten Ausbilder und Auszubildende gerne Fragen zu ihren

Ausbildungsberufen und Unternehmen, sodass erste Kontakte zu den Ansprechpartnern für Schnupperpraktika geknüpft wurden.



Die Organisation des Berufsinformationstags war zum ersten Mal durch eine Eventagentur (Smiling Events, Montabaur) durchgeführt worden.

Für das leibliche Wohl sorgte das Restaurant „Wolke 8“ aus Montabaur.

## Night of Talents – THRS+ checkt im Hotel Heinz ein



Am Dienstagabend, den 14. November fand die Aktion „Night of Talents“ vom Hotel Heinz in Höhr-Grenzhausen von 18.30 – 21.30 Uhr statt. An dieser Aktion durften Schülerinnen und Schüler sowie Gäste freiwillig teilnehmen. Dort hatten sie die Möglichkeit, das Hotel Heinz zu besichtigen und Einblicke in die jeweiligen Berufe des Hotels zu gewinnen. Begleitet wurden sie von den Lehrkräften Frau Neust und Herr Adams.

An dem Abend haben sie in verschiedenen Gruppen zusammengearbeitet, in denen sie Cocktails mixen durften, Tische eindecken, Frühlingsrollen und Waffeln zubereiteten, sowie Fingerfood und Schokolade abschmeckten. Beim Tischdecken haben sie auch verschiedene Arten von Serviettenfalten kennengelernt.



Das Hotel Heinz bot eine Führung durch das Hotel an, bei der man auch an einem Gewinnspiel teilnehmen konnte. Ebenfalls wurde ein Rätsel über verschiedene Kräuter, Obst- und Gemüsesorten angeboten. Die an einem Praktikum oder einer Ausbildungsstelle interessierten Schülerinnen und Schüler hatten an diesem Abend die perfekte Möglichkeit, das Hotel Heinz näher kennenzulernen.

**Text:** Nora Neziri, Klasse 9.3

**Fotos:** Sachien Sivakumar, Klasse 9.3; Hotel Heinz